My weather diary

Jari Silomäki

Since 2001 I have taken a landscape photograph every day. I connect these photographs to important personal or world political events. At present, these ‘Weather diaries’ comprise hundreds of photographs and is a continuous process; all exhibitions on this theme have been different. The starting point of this work was that world events, personal events and weather will repeat themselves and merge into one large continuum. On the other hand, tying landscape and news concretises how we are in contact with world events through the media. Everything is brought up close, which also means that events that are truly nearby are no longer close.

Mon journal du temps  Jari Silomäki

‘Depuis 2001, je prends une photo de paysage par jour. Je mets en relation ces photographies avec d’importants évènements personnels, ou d’actualité internationale. A présent, ces ‘Weather diaries’ comprennent des centaines de photographies et deviennent un process continu. Toutes les expositions sur ce thème ont été différentes. Le point de départ de ce travail est venu du constat que les évènements mondiaux, les histoires personnelles et le temps se répètent et se fondent pour ne faire qu’un vaste continuum. Par ailleurs, associer paysage et nouvelles montre concrètement la manière dont les media nous mettent en contact avec les évènements mondiaux. Tout se rapproche, ce qui signifie aussi que les évènements réellement survenus dans notre entourage ne sont plus si proches.’ 
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